

8月24日(土) 海の公園の花火大会

総勢、50名程の入居者様と屋上に上がり、花火大会を楽しみました！！
みなさま、口々に「きれい〜」「おみごと〜」と、笑顔がたくさん見られました。
“ た〜まや〜 ”



行事食 8月5日(月)
土用の丑



ホーム食
帆立と枝豆の炊き込みご飯
黒毛和牛ハンバーグ・エビフライ
すまし汁・鰻と水菜の柚子和え・スイカ

ゼリー食
ゼリー粥・汁ゼリー
鰻の蒲焼き・冷奴
抹茶パバロア



手作りおやつ
豆入り蒸しパン

来月のお食事も
ご期待ください♪

特養わかくさ委員会紹介 [教育研修委員会]

教育研修委員会では、介護課・医務課・生活支援課・栄養課・居宅介護支援事業所
総務課など多職種協働で構成し、法定研修はもちろんのこと、テーマ別研修などを計画的に
おこない、日頃から職員の育成に携わっています。

研修自体は、あくまでも職員のスキルアップの“キッカケ作り”であり、
その後の個々の評価や行動変容についてもフォローアップをしていきたいと
思っています。

今後は、階層別研修や自己啓発支援にも、より一層の人材育成に力を入れて
いきたいと思えます。

職員のスキルアップは、ご入居者・ご利用者の皆様への介護やサービス提供の為
だけではなく職員の成長ややりがいを醸成していきたいと思えます。

教育研修委員会 委員長 石山 純

リーダー研修 行ってきました!!
学びを活かせるよう頑張ります!!



随想

今年のパリオリンピックも日本人選手の活躍が素晴らしかったです。
過去の記憶に遡ると、一番強い思い出は1984年のロサンゼルスオリンピックで、12歳頃だったと
思います。開会式で空を飛ぶ人がいましたが、40年経った今現在あまり進歩がないのはなぜ??

競技で注目されていたのは陸上の「カール・ルイス」です。どの競技でもメダルを獲得することは
選手にとって名誉なことですが、0.01秒を縮め、1センチでも先へ記録をのばすことは本当に凄いと
観ていて興奮します。

その影響もあって中学は陸上部に入部しました。ひとつの種目に長けてはいなかったのですが、最終的に
顧問から陸上三種(100m、砲丸投げ、走高跳)という記録を点数にしてトップを目指す競技を
勧められました。結果としては入賞をすることはなかったのですが、記録をのばすために
努力していた日々も今となっては良い思い出です。

(当時は辛くて本当に嫌でしたけど…なぜ逃げ出さなかったのか不思議です)



生活支援課課長 川脇 茂義

わかくさの理念「ともにあなたらしさの虹をえがく」
基本方針
・良質なサービスを提供します・向上心を持った職員が接します
・地域との連携を図ります・笑顔が絶えない施設をつくります